

# *Volley: Miguel Angel López confirme son engagement avec le Sada Cruzeiro du Brésil*

---



La Havane, 12 juin, (RHC).- Le volleyeur cubain, Miguel Angel López, a confirmé par téléphone au site Internet [www.jit.cu](http://www.jit.cu) son engagement avec le Club brésilien Sada Cruzeiro. Il a déclaré qu'il doit rejoindre l'équipe au mois de juillet.

Pour l'instant, le volleyeur cubain se trouve dans un centre d'isolement après son retour de l'Argentine où il a été coincé pendant de longues semaines après la fermeture des aéroports pour cause de la Covid-19.

Dans ses déclarations à [www.jit.cu](http://www.jit.cu), Miguel Angel López a déclaré que même s'il n'a pas encore pu donner une accolade à ses parents et amis, il se sent bien. «Je suis là où j'ai tant désiré d'être et je serai avec eux le plus de temps possible » a-t-il signalé.

Miguel Angel López a raconté qu'il avait été négatif au test rapide et que maintenant il devait attendre 11 jours pour le test final qui décidera de sa sortie du Village Los Cocos, sur la plage de Guanabo, à proximité de la capitale.

Miguel Angel López a dit qu'il fait des exercices physiques tous les jours afin de

rester en forme.

«Le préparateur du Sada Cruzeiro m'appelle souvent. Il me pose des questions sur la situation à Cuba et insiste sur ma préparation physique parce que j'arriverai en retard aux entraînements du Club qui reprennent le 22 juin. Quand j'arriverai au Brésil mes coéquipiers auront une certaine rigueur d'entraînement et pas moi. C'est pour cela que je dois essayer d'être le meilleur possible » a indiqué le volleyeur cubain qui vient de remporter un important Prix de La Ligue argentine de volley.

Pour lui, le Sada Cruzeiro sera un défi important et différent depuis la langue jusqu'à la manière d'entraîner.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/225502-volley-miguel-angel-lopez-confirme-son-engagement-avec-le-sada-cruzeiro-du-bresil>



**Radio Habana Cuba**